

《单词百科:tableland是什么意思?tableland怎么发音?tableland的解释和用法》

英语单词tableland是什么意思?tableland怎么读?tableland怎么发音?简答网为您整理了tableland的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tableland怎么读

tableland的读音:[te blænd]

tableland的意思

1、n.高原, 台地;海台;

tableland的近义词

1、flatland 平原;

2、highland adj.高地的, 高原(地区)的;苏格兰高地的;

- 3、mesa n.平顶山（常见于美国西南部地区）；
- 4、plain adj.清楚的;坦诚的;单色的;朴素的;普通的;明显的;相貌平平的;平针的;完全的;
- 5、plateau n.高原;平稳时期，稳定水平;停滞期;

tableland的双语例句

1、Physical Features: Tableland and alpine valleys make up the main landform of the prefecture.

地理特点: 阿坝地形以高原和高山峡谷为主.

2、Abuzz exhibition, laser, optical, strong light, sound, and the tableland walls together with boyfriends: mein ü oathmate.

人头攒动的展会上, 镭射、幻彩、强光、音响, 以及高台上走过的一批批俊男美女.

3、All architecture on the tableland is defensive, all monuments are like forts.

在这高原上, 所有建筑样式都是防御式的, 所有遗迹都像要塞.

4、They have been herding cattle on the tableland for generations.

他们世代在这高原上放牧。

5、This product is 100 % pure juice, made of the wild seabuckthorn on snow tableland.

本品是以生长在雪域高原上的野生沙棘果为原料制成的100%纯果汁.

6、The forests have changed into bare little hills; the riverbed has become a high tableland.

森林变成了光秃秃的浅山, 河床变成了高高的台地.

7、The interior tableland of Spain is, in a certain sense, more negative than the desert.

在特定意义上, 西班牙高原的腹地比沙漠更为消极.

8、Night slowly reached the tableland.

夜, 款款地来到高原上.

9、Qingyang Town, the territory is mountainous, the western region only has a little flat tableland.

青羊镇境内全是山区, 仅西部有少许平缓台地.

以上是简答网为您整理的tableland怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于tableland的

用法、tableland的释义、tablela

nd的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/tableland>

